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Пока сердца 
стучатся

22 июня 1941 года в 4 часа утра, когда одни крепко спали, а другие под-
жидали своих детей с выпускных школьных вечеров, немецкая армия на-
рушила наши границы на земле, на воде и в небе. началась самая страш-
ная и жестокая война, которую назвали Великой Отечественной.

Мобилизация мужчин, эвакуация 
женщин и детей, культурных ценностей и 
предприятий, – все закрутилось, перепу-
талось и все не верилось, что это всерьез 
и надолго. А уже в начале июля на новго-
родские города и села  начались авиа-
налеты, бомбежки, появились первые 
мирные жертвы – в Новгороде авиа-
бомбы упали на городскую больницу, на 
жилые дома по Ленинградской, в скверик 
у вокзала, где пассажиры ждали поезд… 
А в конце июля немецкие танки и мото-
циклисты уже врывались в наши города и 
села, устраивали в храмах огневые точки, 
занимали школы под госпитали, заселя-
лись в жилые дома, изгоняя оттуда не 
успевших эвакуироваться женщин, стари-
ков, детей. Об их страданиях мы знаем от 
них самих – очевидцев, которые пережи-
ли этот ужас и выжили несмотря ни на что. 
Этих людей мы называем сегодня – Дети 
войны. 22 июля немцы захватили Сольцы, 
2 августа – Холм, 9 августа – Старую Руссу, 
потом Новгород, Чудово, Демянск… Всего 
17 районов из 27, которые потом вошли в 
Новгородскую область, были полностью 
или частично оккупированы фашистами.

Особенно трудно приходилось воен-
нопленным и мирному населению. Немцы 
на территории нашей области устро-
или концлагеря, где замучили и убили  

почти 200 тысяч военнопленных, угна-
ли в фашистское рабство 166 217 чело-
век, замучили насмерть более 14 тысяч 
мирных жителей. Это цифры, полученные  
еще в 1945 году комиссией по расследова-
нию злодеяний фашистов на территории 
Новгородской области, а сколько к ним 
добавили потом в ходе поисковой рабо-
ты, раскрытия архивов или  случайно при 
земляных работах! Одна Жестяная Горка 
чего стоит или ров на улице Минеральной 
в Старой Руссе!

Тысячи новгородцев ушли на фронт 
летом 1941 года. Тысячи пали смертью 
храбрых. Из 190 тысяч ушедших, 120 
тысяч погибли… Почти в каждой дерев-
не увидишь братскую могилу, «каменно-
го воина» или памятный знак  погибшим 
односельчанам. В городах устроены 
мемориалы. И 80 лет сюда идут и идут 
люди – дети, внуки, правнуки тех, кто был 
молод и хотел жить, но встал на защи-
ту Родины и погиб в смертельном бою с 
ненавистным врагом.

Наши коммунисты, комсомольцы и 
пионеры  в преддверии юбилея горчай-
шей даты начала войны посетили брат-
ские захоронения,  места концлагерей, 
навели там порядок – скосили траву, 

покрасили оградки,  посадили цветы…
22 июня наши товарищи приняли 

участие в памятных акциях, которые 
проводились в Великом Новгороде, 
Старой Руссе, Боровичах, во всех партий-
ных отделениях было организовано 
возложение живых цветов  на братские 
могилы, к  памятникам  и мемориалам.

В Великом Новгороде члены городско-
го партийного отделения КПРФ, органи-
заций «Дети войны», ДПА прошли торже-
ственным шествием с флагами и венками 
от памятника Ленину к Вечному огню, 
вдоль кремлевской стены к монументу 
Победы, возлагая цветы на мемориалы.

В хорошей песне про мальчишек, 
погибших на войне, говорится, что их 
«помнит мир спасенный, мир вечный, мир 
живой», но помнит ли? На днях канцлер 
Германии Ангела Меркель в видеообра-
щении по поводу 80-летия начала войны 
с Советским Союзом сказала, что эта дата 
является поводом для стыда немцам, что 
Германия признает свою ответственность 
за преступления нацистского режима. 
Какой же на нее обрушился шквал негодо-
вания в соцсетях! В частности в фэйсбуке.

«Какое отношение имеют к этому 
мои внуки в возрасте 19 лет и 21 года? 

Абсолютно никакого. Перестаньте, нако-
нец постоянно напоминать про это 
данным поколениям», – написал Hans-
Joachim Baldamus.

«В восьмидесятый раз... Я не виновата 
в том, что произошло за 40 лет до моего 
рождения», – выразила недовольство Nad 
Ja Mullewapp.

«Для меня это такой же день, как и 
любой другой, мне не стыдно. Все участ-
ники мировой войны из моей семьи уже 
умерли. Мне приходилось слушать их 
истории десятилетиями. Как внук, я все 
это прошел и больше не думаю об этом», – 
заявил Lars Wiemann.

Как говорится, комментарии излишни.
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Партийная жизнь

Стал Почетным 
гражданином 

В день рождения города борови-
чи заслуженному строителю России, 
бывшему главному инженеру боро-
вичского строительного управления 
№282, члену правления районной 
организации «Дети войны» алексан-
дрову евгению евгеньевичу присвоили 
звание «почётный гражданин города 
боровичи».

За свою длинную биографию Евгений 
Евгеньевич трижды становился депутатом 
Думы Боровичей. В этом месяце он отме-
чает свой 80-летний юбилей. Несмотря на 
почтенный возраст, ведёт активную рабо-
ту в организации «Дети войны», встреча-
ется с молодёжью, принимает участие 
во многих мероприятиях, поддерживает 
идеи КПРФ.

На плечи сверстников Евгения Алек-
сандрова свалились все тяготы Великой 
Отечественной войны. В совсем юном 
возрасте они уже знали, что такое тяжё-
лый труд, и в Победе над фашизмом есть 
их огромный вклад. Когда отцы ушли на 
фронт, они работали на равных со взрос-
лыми, а после Победы восстанавливали 
разрушенную страну. И очень жаль, что 
государство до сих пор не признало орга-
низацию «Дети войны» на официальном 
уровне.

От всей души поздравляем юбиляра с 
почётным званием и говорим огромное 
спасибо за все, что в своей жизни постро-
ил этот заслуженный строитель!

состоялся второй этап XVIII съезда кпРФ
24 июня в подмосковье открылся второй этап XVIII съезда кпРФ. В нём 

приняли участие первый секретарь новгородского обкома кпРФ, член Цк 
партии  ефимова О.а. и член бюро новгородского обкома кпРФ, руководитель 
фракции кпРФ новгородской областной Думы В.Ф. гайдым. 

Основой доклад лидера КПРФ Г.А. Зюганова посвящен теме: «О предвыборной 
программе политической партии КПРФ на выборах депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва».

Второй этап XVIII Съезда КПРФ определил списки кандидатов в депутаты Госдумы. 
По округу № 134 (Новгородская обл.) выдвинули кандидатом в депутаты  второго  
секретаря Новгородского обкома КПРФ Макаревича  Н.А.

Партийную группу (Вологод-
ская, Тверская, Псковская, Новго-
родская области) возглавит 
действующий депутат Госдумы 
Лебедев Олег Александрович, а 
также в состав партийной груп-
пы от Новгородского област-
ного  отделения партии выдви-
нуты кандидатами  Макаревич 
Никита Андреевич   и Благодё-
ров  Дмитрий Юрьевич  - депутат  
Думы Старорусского муници-
пального района, первый секре-
тарь Старорусского райкома 
партии.

Бюро обкома КПрФ
3 июня состоялось заседание Бюро 

Новгородского обкома КПРФ. Комму-
нисты обсудили вопросы проведения и 
исполнения партийных майских меро-
приятий. О проделанной работе в своём 
районе доложил первый секретарь 
Валдайского районного Комитета партии 
Вадим Андросович. С предложениями по 
совершенствованию взаимодействия с 
образовательными учреждениями горо-
да выступил второй секретарь обкома 
Никита Макаревич. Первый секретарь 
обкома Ольга Ефимова рассказала о 
методах партийной работы на публичных 
мероприятиях в городах и районах обла-
сти в период предстоящих выборов.

В завершении мероприятия члены 
Бюро Новгородского обкома КПРФ 
поддержали Открытое письмо Предсе-
дателя Центрального Комитета партии 
Геннадия Зюганова Президенту Россий-
ской Федерации Владимиру Путину 
«Выполнить волю народа – сменить курс.»

Письмо опубликовано на 4 стр. с неко-
торыми сокращениями.

Субботник в Сольцах
Солецкие коммунисты Людми-

ла Кириллова и Валентина Михеева с 
привлечением союзной молодежи прове-
ли в общественных местах города разда-
чу населению свежего номера газеты 
«Новгородская правда». 

А накануне активисты районного 
отделения В.В. Назаров, В.С. Дзюби-
на, Л.А. Кириллова, О.М. Бакалинская 
и пионерка Маша Кириллова провели 
субботник у памятной стелы войсковых 
частей Солецкого гарнизона, очисти-
ли территорию от мусора и посадили 
многолетние цветы.

Сольцы

Взяли да и сделали!
К празднику деревни Вяжищи Шимско-

го района коммунисты привели в порядок 
и постамент бюста В.И. Ленину. Самую 
ответственную работу взял на себя, как, 
водится, Василий Калинин – депутат фрак-
ции КПРФ областной Думы. И мастерок и 
малярная кисть послушны его умелым, 
трудолюбивым рукам.

На мероприятие прибыли секретарь 
Цк кпРФ .п. ОбУХОВ и член Централь-
ного Комитета н.Ю. ВОлкОВ. Открыла 
семинар первый секретарь Новгород-
ского обкома КПРФ О.а. еФиМОВа. 
Среди участников – секретари обкома, 
городских и районных отделений партии, 
депутаты, партийный актив. 

Тема мероприятия – подготовка к 
предстоящей избирательной кампании.

Пользуясь широким представитель-
ством руководителей партийных струк-
тур был проведен торжественный прием 
в партию новых членов. Ольга Анато-
льевна вручила молодым коммунистам 
партийные билеты.

Участникам семинара были представ-
лены социологические опросы, рейтинги 

Семинар-совещание актива
В Великом новгороде состоялся семинар-совещание, посвящённый выборам 

в государственную и новгородскую областную Думы, в котором приняли участие 
представители Цк кпРФ.

политических партий и кандидатов, а 
также даны рекомендации от политтех-
нологов по контролю за выборными 
процессами.

По результатам соцопросов всё боль-
ше россиян сегодня готовы поддержать 
на выборах идеи КПРФ. Поэтому против-
ники партии прибегают к новым, иногда 
мошенническим, технологиям. И задача 
коммунистов – не дать обмануть изби-
рателей. Чтобы их снова не подтолкну-
ли голосовать за поднятие цен, плохую 
медицину и за увеличение пенсионного 
возраста.

Секретари задавали вопросы о проце-
дуре выборов, о поведениях в спорных 
ситуациях, мерах по пресечению фальси-
фикации  итогов голосований.

состоялся V (июньский) пленум новгородского горкома кпРФ.
«Мы выстроили вектор работы с избирателями в условиях текущей политиче-

ской ситуации, информационной блокады и административного ресурса, задей-
ствованного на полную катушку партией власти», - так кратко охарактеризовала его 
результаты первый секретарь новгородского горкома кпРФ татьяна якОВле-
Ва.

Великий Новгород

Пленум горкома КПрФ

ПОзДраВЛяЕМ!

Старорусский райком КПРФ 
поздравил медицинских работников 
города с профессиональным празд-
ником,  а членам КПРФ, активным 
помощникам в работе вручены Почет-
ные грамоты райкома КПРФ.

С хорошим юбилеем поздрави-
ли старорусские коммунисты своего 
верного товарища, замечательного 
педагога, ведущего большую воспи-
тательную работу с подрастающим 
поколением   Надежду Павловну 
Кленову.
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ДЕПУтатСКая раБОта

Спасибо за труд!
В преддверии Дня медицинского 

работника депутат Новгородской област-
ной Думы, первый секретарь Новго-
родского обкома КПРФ Ольга Ефимова  
вручила Почётную грамоту медицинской 
сестре Пестовской центральной боль-
ницы Любови Сергеевне Архиповой за 
многолетний, добросовестный труд в 
сфере здравоохранения. 

Почётной грамотой Новгородской 
областной Думы за высокие достижения и 
заслуги в трудовой деятельности награж-
дена также  работник типографии Ольга 
Васильевна Сашина, сотрудница ООО «ТПК 
«Печатный Двор», где уже много лет печата-
ется наша «Новгородская правда». Награду 
вручила также Ефимова Ольга Анатольевна.

К депутату обратились жители Малой 
Вишеры и сообщили, что в других горо-
дах ставка данного налога значительно 
меньше. Собрав необходимую инфор-
мацию, изучив проблему, Александр 

Под таким заголовком дает сайт 
кпрф53.ру комментарий Валерия 
Гайдыма к вопросу, почему фракция 
КПРФ голосовала против этой даты.

Руководитель фракции КПРФ в 
Новгородской областной Думе Валерий 
Гайдым объяснил позицию партии тем, 
что в период отпусков и сбора урожая 
очень маленькая активность избирате-
лей. Это на руку только партии власти, 
которая, применив административный 
ресурс, приведёт на избирательные 
участки только нужную ей, категорию 

«Речь идёт не о заботе о людях 
и решении их проблем, речь идёт о 
выборной кампании партии власти. 
Вот пример: когда фракция КПРФ била 
тревогу, что оптимизация здравоохра-
нения убьёт медицину в районах, что 
нельзя сокращать количество машин 
скорой помощи до одной штуки на два 
района, нам говорили, что это количе-
ство соответствует нормам и стандар-
там. Мы обращались к губернатору и 
во все инстанции, но ответ был один, – 
это норма закона и сделать ничего 
нельзя. 

А сегодня, когда Единороссы повез-
ли по районам своего будущего канди-
дата в депутаты, кстати, очередного 

Читай, думай, обсуждай!

«Социальный маршрут» с лапшой на уши избирателей
на областном телевидении вышел сюжет о так называемом «социальном 

маршруте», который запустила фракция «единая Россия». Этап данного меро-
приятия прошёл сегодня в поддорском и Холмском районах. партия власти, 
совместно с чиновниками, накануне выборов поехала по городам и весям, чтобы 
решать проблемы простых новгородцев. Вот как прокомментировал сей внезап-
ный порыв руководитель фракции кпРФ в новгородской областной Думе Вале-
рий гайдым:

«засланца» из Москвы, эта проблема 
вдруг стала решаема. 

Тут же решился вопрос газифика-
ции сёл, кстати, тоже больная тема 
для КПРФ, потому, что мы неоднократ-
но вносили законопроект о льготной 
газификации домовладений мало-
обеспеченных жителей села, но имен-
но «Единая Россия» при голосовании 
этому всячески препятствовала, и 
многое другое.

И чиновники, которые на все обра-
щения коммунистов отвечали, что 
никак нельзя увеличить численность 
скорых в районах, сегодня вдруг, 
совместно с «Единой Россией» такую 
возможность нашли. По крайней мере 
обещают. Потому что партии власти 
сегодня мало кто доверяет, а выборы 
уже скоро, и с этим надо что-то делать.

Будет ли проблема решена – пока-
жет время. Но, на мой взгляд, это не 
социальный маршрут, а маршрут с 
лапшой на уши избирателей».

Источник: 53.kprf.scial.ru

Малая Вишера

Сольцы

Чудово

Надеинский подготовил обращение 
к Совету депутатов Маловишерского 
городского поселения, чтобы рассмо-
треть вопрос о понижении налоговой 
ставки на имущество физических лиц с 

реальная работа депутата

Демянск

когда растут цены на продукты питания и лекарства, когда постоянно повы-
шаются налоги и коммунальные платежи, даже как-то неестественно воспри-
нимается информация о том, что где-то что-то вдруг подешевело. так, в Малой 
Вишере, благодаря работе депутата от кпРФ александра надеинского снизи-
лась ставка налога на квартиры и дома.

электората, которая зависит от власти и 
проголосует «как надо».

Ещё один настораживающий момент 
- это предупреждения медиков о том, 
что в России стремительными темпами 
происходит рост числа заразившихся 
ковидом. 

По оценкам специалистов, данные 
суточные показатели продержатся 
несколько месяцев. На сегодняшний 
день привито всего 15% населения. 
Чтобы довести эту цифру до необхо-
димых 60%, надо 3 – 4 месяца. Это ещё 

цифры 0,3 на 0,2.
Чтобы было понятнее, – если раньше 

семья платила налог за жильё 7 тысяч 
рублей в год, то теперь эта цифра будет 
примерно около 4,5 тысяч. Для всего 
района – это несущественная потеря по 
собираемости налогов, а, вот, для жите-
лей Малой Вишеры – деньги ощутимые.

В дополнение Александр Надеин-
ский сообщил, что намерен добиваться 
снижения ставки налога до цифры 0,1.

Малая Вишера

Мандаты важнее здоровья избирателей?
раз говорит о целесообразности пере-
носа даты голосования на более позд-
ний срок. Решение провести выборы 
в сентябре ставит под угрозу тысячи 
избирателей, членов избирательных 
комиссий, а также и кандидатов в депу-
таты.

«Безразлично состояние безопас-
ности для здоровья граждан и партии 
власти, для которой главная цель – 
любым способом получить большин-
ство мандатов в парламентах всех уров-
ней», заметил Валерий Гайдым.
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Г.а. зюганов: Выполнить волю народа – сменить курс
Открытое письмо
                  Президенту российской Федерации В.В. Путину

Уважаемый 
Владимир Владимирович!

Это тревожное и опасное время обязы-
вает меня обратиться к Вам с открытым 
письмом. Начинается крупная избира-
тельная кампания. Она будет проходить в 
кризисных условиях, угрожающих граж-
данскому миру в стране и её суверените-
ту. Вызовы настоятельно требуют смены 
социально-экономического вектора 
развития. Если вместо этого гражданам 
путём фальсификаций и манипуляций на 
выборах, путём запугивания и гонений на 
оппонентов будет навязан прежний курс, 
это не упрочит стабильность государства, 
а будет способствовать его дальнейшему 
разрушению.

главные угрозы
В стране нарастают системные угро-

зы. Прежде всего, угрозы вымирания 
и массового обнищания, дальнейшего 
экономического и технологического 
отставания, истощения интеллектуаль-
ного потенциала. Крайне опасным стано-
вится социальное неравенство. Отсюда 
вытекает и главная угроза окончатель-
ного раскола общества на богатеющее 
меньшинство и абсолютное большинство 
обманутых, обобранных и недоволь-
ных. Это чревато социальным взрывом 
и смутой, на которой мечтают погреть 
руки экстремисты из «либеральной оппо-
зиции». Они энергично опекаются зару-
бежными кураторами и рассчитывают на 
разрушительный «майдан» по-российски 
по итогам выборов.

На съезде партии мы вновь заявили 
о своей убеждённости в том, что разру-
шительному течению событий существу-
ет альтернатива. Ею может быть курс, 
основы и принципы которого заложены 
в программе народно-патриотических 
сил, утверждённой Орловским междуна-
родным экономическим форумом. Един-
ственная на сегодняшний день програм-
ма, предлагающая внятные рецепты 
осуществления такой политики, которая 
соответствовала бы ключевым ориен-
тирам, а именно: опережающему росту 
экономики, технологическому прорыву, 
преодолению массовой бедности и демо-
графического кризиса.

Убеждён, что крайне необходим 
полноценный диалог между властью, 
патриотической оппозицией и обще-
ством по важнейшим темам. По вопросу 
принципиального пересмотра социаль-
ной и экономической политики. Такому 
диалогу должны послужить и предсто-
ящие парламентские выборы. Надеюсь, 
что Вы будете всячески этому способство-
вать. Но пока что вместо организации 
такого диалога Ваши помощники плодят 
фальшивые партии, чтобы и дальше дура-
чить доверчивых граждан.

Выйти из тупика
Министерство финансов недавно 

отрапортовало об опережающих темпах 
роста экономики. А ВВП за прошлый 
год снизился на 3% и в первом кварта-
ле нынешнего показал сокращение на 
1% по сравнению с аналогичным перио-
дом прошлого года. В 1990-м Российская 
Федерация производила 9% мирового 
продукта, сейчас – меньше 2%. В США 
рост экономики за последние 10 лет – 
16%, в Евросоюзе — 31%, в коммунисти-
ческом Китае – 101%. А в России средние 
темпы роста составили 0,9% в год. За 
десятилетие мы не выросли даже на 10%!

Нас убеждают, что причина 

сегодняшних проблем – исключительно 
во влиянии пандемии на экономические 
процессы. Но ВВП того же Китая, вопре-
ки пандемии, показал в первом квартале 
текущего года рост на 18%. Потому что 
там, под руководством Коммунистиче-
ской партии, проводится курс, ориен-
тированный не на интересы алчной 
олигархии, а на подлинное развитие 
национальной экономики и социальной 
сферы. Проводится политика, основан-
ная на неподдельной ответственности 
за будущее страны. Политика, при кото-
рой в рамках нового пятилетнего плана 
предстоит ежегодное семипроцентное 
увеличение расходов на научно-иссле-
довательские цели и технологические 
изыскания. 

Необходимо задуматься и над тем, о 
чём говорят сегодня крупнейшие зару-
бежные специалисты. Например, амери-
канский нобелевский лауреат Джозеф 
Стиглиц и наиболее авторитетный эконо-
мист современной Европы Тома Пикет-
ти. Они настаивают, что утвердившаяся 
после развала СССР и мировой системы 
социализма глобалистская капиталисти-
ческая модель зашла в непреодолимый 
тупик, полностью изжила себя, и от нее 
необходимо отказаться. Если эта модель 
управления экономикой и финансами 
не будет принципиально пересмотре-
на, планету ожидает чреда социальных 
революций. То, что власти не желают 
осуществить мирными средствами, будет 
иным путём реализовано гражданами, 
доведёнными до крайней степени недо-
вольства.

Даже богатейшие представители 
финансовых элит США и Европы уже не в 
состоянии это отрицать. А либеральный 
блок правительства, который не затрону-
ло Ваше прошлогоднее решение о кадро-
вом обновлении кабинета министров, 
по-прежнему навязывает нам разруши-
тельное ельцинско-гайдаровское насле-
дие 90-х. И цепляется за рецепты МВФ 
и Всемирного банка, прямо ориентиро-
ванные на то, чтобы отрезать Россию от 
полноценного развития и бесповоротно 
закрепить за ней роль сырьевого придат-
ка Запада.

Если наша экономическая система и 
дальше будет строиться под диктовку 
олигархических сырьевых корпораций, 
мы через 5–10 лет окончательно рухнем 
в пропасть. Бурное развитие технологий 
обещает существенное снижение спро-
са на традиционные продукты сырьево-
го экспорта. Становится очевидным, что 
нынешняя российская модель абсолют-
но бесперспективна. Достаточно напом-
нить, что за первые 4 месяца текущего 
года экспорт российской нефти за рубеж 
рухнул на 20%.

Рукотворный кризис
Для того, чтобы мы были конкуренто-

способны в современном мире и обеспе-
чили себе достойное будущее, необхо-
димо серьёзное усиление поддержки 
отечественной науки и принципиальное 
укрепление её связи с производством. 
Но сегодня наша промышленность не 
только не получает достойного техноло-
гического подкрепления. Она не имеет и 
должной экономической поддержки со 
стороны государства – вопреки много-
численным уверениям в обратном. В то 
время как в США и большинстве евро-
пейских стран тарифы на электроэнер-
гию для предприятий снижаются, у нас 
они за время пандемии повысились. 
На голодный паёк посажены регионы 

России, которые были вынуждены наби-
рать долгов. Одновременно продолжа-
ется опасная авантюра с выставлением 
на продажу МУПов и ГУПов. Идёт давле-
ние на региональных руководителей, не 
желающих отдавать их в частные руки. 
На мой взгляд, те, кто этим занимаются, – 
самые настоящие провокаторы. Ведь без 
централизации управления хозяйствен-
ным комплексом в городах невозможно 
обеспечить стабильность и порядок.

Проводимая тарифная политика и 
диспаритет цен особенно сильно бьют 
по российскому крестьянству. Беспо-
щадно душится производство на селе. 
Это препятствует возрождению деревни 
и обеспечению страны качественным 
продовольствием. И начинать тут нужно 
с того, чтобы остановить рост цен на 
горюче-смазочные материалы. Власть 
обязана заставить сырьевых монополи-
стов умерить свои неуёмные аппетиты.

Мир охвачен самой масштабной за 
последние годы продуктовой инфляци-
ей. Специалисты предупреждают, что это 
может привести к глобальному продо-
вольственному кризису. Тем важнее для 
нас гарантировать продовольственную 
безопасность своей страны. А это возмож-
но только при условии всесторонней 
государственной поддержки аграрного 
сектора. На Госсовете Вы одобрили наши 
программы устойчивого развития села и 
новой целины. Однако министры прави-
тельства их обкорнали и обескровили.

Нас уверяют, что государство стремит-
ся стимулировать экономику. Но один 
из ключевых способов запуска её роста 
– кредитная политика, благоприятная 
для предприятий. О какой их поддерж-
ке может идти речь, если Центробанк 
вновь пересмотрел в сторону повышения 
ключевую ставку, подняв её до 5%? Поче-
му другие страны отвечают на пандемию 
послаблениями для своих предприятий, 
а мы – ужесточением кредитных и тариф-
ных условий для них?

О какой поддержке национальной 
экономики можно всерьёз говорить, если 
народные предприятия, демонстрирую-
щие самые убедительные производствен-
ные и социальные результаты, – такие 
как подмосковный совхоз имени Ленина, 
комбинат «Звениговский» в Марий Эл, 
Усольский сельхозкооператив, подвер-
гаются атакам криминальных рейде-
ров, пользующихся опекой влиятельных 
покровителей? Если руководителей этих 
предприятий Павла Грудинина, Ивана 
Казанкова, Илью Сумарокова преследу-
ют и таскают по судам вместо того, чтобы 
ставить их достижения в пример всей 
стране, нуждающейся в прорыве и опере-
жающем росте? 

Нас пытаются успокоить тем, что мы 
якобы справляемся с эпидемией успеш-
нее большинства других государств. Но 
почему же тогда смертность в пересчёте 
на миллион человек и смертность среди 
врачей у нас в 2020 году оказалась выше, 
чем в любой из экономически развитых 
стран мира? Почему в первом квартале 
нынешнего года лекарства в среднем 
подорожали на 9%, а пользующиеся 
наибольшим спросом – на 20%? Ответ 
очевиден: это результаты постоянно 
усугубляющейся зависимости нашего 
рынка лекарств от импорта, что прямо 
угрожает национальной безопасности 
в условиях усиливающегося санкцион-
ного давления на Россию. Это послед-
ствия обворовывания медицинской 
сферы, раз за разом повторяющегося при 
формировании российского бюджета. 

У нас на здравоохранение расходуется 
только 3,6% от ВВП против 5% в странах 
Восточной Европы и почти 8% в странах 
Западной Европы. Мало того, в бюджете 
2021–2023 гг., «продавленном» в Государ-
ственной Думе «Единой Россией», пропи-
сано четырёхпроцентное сокращение 
реальных расходов на медицину. Но в 
своей предвыборной агитации «партия 
власти», разумеется, умолчит об этом. 

и дальше будем 
вымирать и нищать?

Принципиально пересмотреть поли-
тику в этой сфере нас вдвойне обязывает 
происходящая в стране демографическая 
катастрофа. За десятилетия либерально-
го капитализма численность одного толь-
ко русского народа уменьшилась на 20 
миллионов. Мы столкнулись с демогра-
фическим вызовом, не ответив на кото-
рый придём к тому, что наши гигантские 
просторы и природные богатства будет 
некому защищать от внешних посяга-
тельств. Но при этом по-прежнему упор-
но игнорируются конкретные предложе-
ния КПРФ, реализация которых позволяет 
сосредоточить стратегические отрасли 
не в руках олигархии, а в руках государ-
ства. Направить финансовые резервы на 
развитие страны, на поддержку экономи-
ки и социальной сферы. И принять новый 
бюджет, отвечающий этой задаче, кото-
рый будет составлять не менее 33 трил-
лионов рублей.

Без реализации мер, предложенных в 
нашей программе, невозможно всерьёз 
рассчитывать и на то, чтобы одолеть 
бедность. Согласно критериям, приня-
тым во всех экономически развитых стра-
нах, месячный доход ниже 500 долларов 
считается безусловной нищетой. И нужно 
признать, что в её тисках, по сути, нахо-
дится более половины граждан.

При этом реальные доходы продол-
жают снижаться. Темпы их падения уско-
рились в четыре раза по сравнению с 
концом 2020-го. В России каждая четвёр-
тая семья, где есть дети, – нищая даже по 
официальным меркам. Но эта острейшая 
проблема не может быть решена с помо-
щью разовых выплат, обещанных Вами в 
апрельском Послании. И для того чтобы 
поручения воплотились в жизнь, они 
должны опираться на надёжный эконо-
мический и финансовый фундамент. Ему 
неоткуда будет взяться без принципиаль-
ного пересмотра нынешней политики. А 
она, к сожалению, пока что противоречит 
Вашим же программным поручениям.

Нам долго рассказывали, что один из 
самых эффективных способов финан-
совой поддержки молодой семьи – это 
совершенствование механизма ипоте-
ки и планомерное снижение ипотеч-
ных ставок. Но что происходит на деле? 
Сбербанк и большая часть других банков 
повышают процентную ставку по ипотеке 
на готовое жильё с 7,3% до 7,7%. И снова 
кивают на инфляцию. Но в США, где тоже 
инфляция, эта ставка упала до истори-
ческого минимума – до 2,7% годовых. В 
Германии и скандинавских странах она 
составляет от 1,5% до 2%. Во Франции 
– порядка 2%. В Англии – от 2,5% до 3%. 
Представители правительства не раз 
заявляли, что нам нужно снижать ипотеч-
ную ставку и приближать её к показа-
телям наиболее развитых стран. Но для 
банковского сообщества это не указ. Оно, 
похоже, не желает выполнять и Ваши 
распоряжения и указания.

Мы призываем удвоить государствен-
ные инвестиции в социальную сферу. 
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Настаиваем: прожиточный минимум 
должен быть пересмотрен в соответ-
ствии с реальными потребностями людей 
и реальной стоимостью хотя бы элемен-
тарного выживания. Его необходимо 
увеличить минимум до 25 тысяч рублей 
в месяц. И разрабатывать программы по 
поддержке малоимущих, опираясь на 
этот показатель.

Жиреет только олигархия
Между тем нынешний курс 

по-прежнему опирается на олигархию, 
которая не желает ничего вкладывать 
в развитие страны и общества. Именно 
Россия сегодня занимает первое место 
на планете по величине суммарного 
состояния миллиардеров относительно 
внутреннего валового продукта. 

У России есть колоссальные потен-
циальные возможности для реального 
прорыва. Но эти возможности нужно 
задействовать на благо страны и обще-
ства, а не направлять их на пополнение 
олигархической кормушки.

В нашем ВВП гигантская доля золото-
валютных резервов – вдвое более суще-
ственная, чем в ВВП наиболее успешных 
стран. 40% против 20%. И это не повод 
для гордости. Потому что ведущие стра-
ны направляют гораздо более значитель-
ную часть своих резервов в медицину, 
социальную сферу, национальную эконо-
мику. А у нас жизненно необходимые 
средства прячут в кубышке, не позволяя 
им работать на благополучие граждан, 
на преодоление кризиса, на реальное 
развитие, которое при нынешних госу-
дарственных инвестициях в ключевые 
сферы просто невозможно. Мы призы-
ваем направить минимум половину этих 
резервов на реальные нужды страны и 
общества. Хватит дожидаться, пока они 
снова сгорят в очередном кризисе или 
пойдут на компенсацию убытков банков-
ского и сырьевого капитала!

Остановить русофобский 
шабаш

Мы испытываем законную гордость, 
когда видим отечественную боевую 
технику, проезжающую по Красной 
площади во время парада в День Побе-
ды. Радуемся успехам отечественного 
ВПК. Поддерживаем укрепление оборон-
ного щита, охраняющего Россию от внеш-
них угроз. Но не можем не задаваться 
вопросом: в чьих руках окажется завтра 
это мощное оружие, в чьих руках окажет-
ся судьба страны? Чем будут наполнены 
сердца и мысли новых поколений, если не 
одолеть внутреннюю угрозу русофобии, 
антисоветизма, попрания исторической 
памяти? Эта угроза исходит сегодня зача-
стую и от государственных, тоже пере-
полненных лживыми сериалами и «доку-
ментальными» поделками. Она сидит во 
многих высоких кабинетах и разжигается 
по указаниям, поступающим из них.

Позорный апофеоз официально 
узаконенной антисоветчины, попираю-
щей историческую правду и достоинство 
общества, – это драпировка Мавзолея 9 
мая. Если сама власть так цинично выма-
рывает из истории страны её величайшие 
страницы, то стоит ли после этого удив-
ляться растущей бездуховности и необ-
разованности молодёжи? Тому, что среди 
молодых людей 19–24 лет почти 60% 
сегодня признаются в симпатии к США, 
объявившим нас врагом номер один. 
Тому, что более половины опрошенных 
студентов заявляют о желании уехать из 
России. Тому, что, согласно исследова-
нию социологов из МГУ, отличительными 
особенностями сознания современной 
молодёжи являются тревожность, размы-
тость образов «своих» и «чужих» и неяс-
ность представлений о месте России в 
мире.

Воспитывать настоящих 
патриотов

Настоящих патриотов, мыслящих и 
духовно здоровых людей можно воспи-
тать только в стране, уважающей своё 

прошлое и не позволяющей никому 
втаптывать его в грязь в угоду политиче-
ской конъюнктуре. В противном случае, 
целясь в русский дух, в Советскую держа-
ву и в бессмертную идею социальной 
справедливости, можно лишь приум-
ножить число оболваненных, которые 
завтра вольются в колонны навальни-
стов, готовых снести все опоры нашей 
государственности.

Русофобы и антисоветчики не уста-
ют чернить Сталина и его эпоху. Но если 
мы хотим сохранить страну, укрепить 
сплочённость общества, то обязаны не 
порочить уникальный советский опыт, 
а опираться на него и перенимать всё 
лучшее, определяя своё будущее. В 
сталинскую эпоху умели воспитывать 
новые поколения на героических подви-
гах и выдающихся свершениях всей тыся-
челетней истории нашей державы.

Советский опыт напоминает нам о том, 
что в первые послевоенные десятилетия 
затраты казны на науку выросли с 4,5% до 
11% от общего объёма союзного бюджета. 
А расходы на образование достигли 17%. 
Суммарно на образование, здравоохра-
нение, науку и искусство тратилось почти 
40% расходной части бюджета. Советская 
система вакцинации блестяще оправда-
ла себя в борьбе с эпидемиями, которые 
намного страшнее нынешнего коронави-
руса, – с чумой, холерой, чёрной оспой. 
Мы победили самые страшные болезни 
благодаря подготовке высококлассных 
кадров. По количеству учёных-медиков, 
врачей, медицинских сестёр СССР был в 
числе ведущих держав мира. У нас была 
не только высококлассная, но и бесплат-
ная для каждого медицина. В 1900 году 
продолжительность жизни в России 
составляла 32 года, в США – 49 лет. Но 
за 50 лет Советской власти мы не только 
догнали, но и перегнали Соединённые 
Штаты. В 1967-м средняя продолжитель-
ность жизни у нас составила 70 лет, тогда 
как в США – 67.

В сталинскую эпоху мы были на перед-
нем крае прогресса, стали лидерами 
технологических прорывов. При Бреж-
неве и Косыгине СССР стремительно 
добился стратегического паритета с США. 
А сегодня страна не в состоянии произ-
вести собственный мобильный телефон.

Россия продолжает погружаться 
в опасную технологическую зависи-
мость от Запада. В сегодняшнем мире 
это неизбежно означает и зависимость 
политическую. 30 лет «реформ» приве-
ли к гигантскому оттоку специалистов за 
рубеж. Из России уехали более 600 тысяч 
талантливых учёных, от исследований 
которых прямо зависит технологическое 
развитие. 70 тысяч из них мы потеряли за 
последние два года. Они уехали не пото-
му что не любят Родину. Но проводимая 
политика перечёркивает возможности 
достойной жизни в России., 

Мы все – дети победы
Я обращаюсь к Вам, Владимир Влади-

мирович, с призывом о пересмотре 
проводимой политики. Промедление 
может иметь для России роковые послед-
ствия. Это призыв о смене разрушитель-
ного социально-экономического курса. 

Крайне опасно сохранять беспер-
спективную социально-экономическую 
политику. Да, до поры до времени можно 
добиваться угодного результата на выбо-
рах и оправдывать этим несменяемость 
курса. Но нельзя отменить его истори-
ческую обречённость. Недальновидно 
игнорировать неуклонно нарастающий 
запрос общества на возвращение к прин-
ципам социальной справедливости, на 
левый поворот в политике государства.

Если мы считаем себя настоящими 
патриотами, то должны следовать глав-
ной обязанности, которую налагает такое 
звание, – обязанности слышать голос 
народа. И делать всё, чтобы выполнить 
его волю, гарантируя защиту законных 
интересов большинства и достойное 
будущее нашей Родины.

Первый заместитель 
Председателя ЦК КПрФ 

Юрий афонин: 
«Медведи» спрятались 

за «паровозами»
 и надеются таким манером 

снова въехать в Госдуму

Что сказать про список кандидатов в 
Госдуму, утверждённый съездом «Единой 
России» на минувших выходных? Это 
просто какой-то «маскхалат», который 
натянули на себя госдумовские «медве-
ди», видимо, надеясь, что так избиратели 
забудут об их истинном облике.

Судите сами. Общефедеральная часть 
списка кандидатов – это «лицо» партии на 
выборах, которое будет видеть вся стра-
на. У единороссов в общефедеральной 
части всего 5 человек (хотя закон позво-
ляет иметь здесь 15 кандидатов), это:
– министр обороны Сергей Шойгу;
– министр иностранных дел Сергей 

Лавров;
– главврач ковидной больницы в Комму-

нарке Денис Проценко;
– руководитель образовательного 

центра «Сириус», сопредседатель 
штаба ОНФ Елена Шмелёва;

– детский омбудсмен Анна Кузнецова.
Это просто фантастика! Нет НИ ОДНО-

ГО действующего депутата нынешней 
фракции «Единой России» в Государствен-
ной Думе. А ведь именно действующие 
депутаты ответственны за политику, кото-
рую «Единая Россия» проводила послед-
ние 5 лет. Почему же их вообще нет в 
самой заметной части списка? Да потому 
что единороссы хорошо знают, как народ 
«благодарен» им за их политику!

Не менее фантастическим выглядит 
и то, что в первой пятёрке, да и вообще 
в списке кандидатов «Единой России», 
нет главы партии, то есть экс-премьера 
Дмитрия Медведева.

Далее. Зададимся вопросом: пойдут 
ли Шойгу и Лавров работать в Госдуму? 
Очевидно, нет. Они занимают очень высо-
кие посты и вполне успешны на них. Да, 
в армии и во внешней политике дела у 
нас намного лучше, чем в экономике и 
социальной сфере. Но люди-то ждут от 
нового состава парламента прежде всего 
избавления от нынешних экономических 
и социальных бед.

А третий номер списка – врач Денис 
Проценко – всего за 4 дня до съезда 
«Единой России» сказал журналистам 
следующее (цитирую дословно): «Я врач, 
а не политик. Я не чувствую в себе того 

потенциала, законотворческого, пусть 
даже в области здравоохранения. Я очень 
надеюсь, что я на своём месте и делаю то, 
что должен делать».

У политтехнологов это называется 
технологией «паровозов». Это когда во 
главе списка кандидатов ставятся попу-
лярные люди, которые потом в парла-
мент не идут. Они и «вытягивают» список, 
состоящий порой из таких персонажей, 
кого избирателям вообще лучше не пока-
зывать.

Депутаты нынешней фракции «Единой 
России» в Госдуме несут прямую ответ-
ственность:
– за повышение пенсионного возраста;
– за рост налогов (в том числе НДС), кото-

рый окончательно придушил экономи-
ческий рост;

–- за падение реальных доходов населе-
ния, которое длится уже 7 лет;

– за дикий рост цен, который единорос-
ское большинство Госдумы, по сути, 
даже не попыталось обуздать (не пото-
му ли, что партия власти представляет 
интересы крупного капитала, нажива-
ющегося на этом росте?);

– за массу новых запретов, принятых 
в последние 5 лет, вплоть до запре-
та «оскорблять власть» в интернете, 
под который можно подтянуть любое 
критическое высказывание в адрес 
власть имущих.
Однако депутаты-единороссы, кото-

рые готовили эти законопроекты и друж-
но голосовали за них, сейчас просто спря-
тались за «паровозами», и надеются таким 
манером снова проникнуть в Госдуму. 
Чем они там будут заниматься? Да тем же, 
чем и раньше: продолжать ту же самую 
политику, ведущую страну в тупик.

Но я уверен: такими простыми фокуса-
ми народ не обмануть. Избиратели ничего 
не забудут, в том числе, кто именно отнял 
у них 5 лет пенсии. Люди понимают: стра-
не нужен новый курс, а не продолжение 
нынешнего.

А чтобы положительные изменения в 
стране начались, надо не сидеть на дива-
не, а дружно прийти 19 сентября на изби-
рательные участки.
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Был посёлок 
рабочим, станет 
дачным

состоялась рабочая поездка 
секретарей новгородского 
обкома кпРФ никиты Макаревича 
и любови гаврилюк в тёсово-
нетыльское сельское поселение. 
коммунисты провели встречи 
с главой тесово-нетыльского 
поселения Мякиной Оксаной 
анатольевной и депутатом совета 
депутатов тесово-нетыльского 
сельского поселения карегиным 
николаем Михайловичем.

На протяжении нескольких лет в 
поселении кандидаты от Единой России 
в должности главы сменяли друг друга, 
а поселение вымирало. Поиск решения 
депутаты видели в отсутствии работы 
администрации и поддержки поселения 
на уровне муниципального района.

В бюджете поселения только 
12 процентов составляют доходы поселения, 
остальное субсидии и дотации. На сегод-
няшний день сделаны дороги, действуют 
две школы, три клуба, ФАПы. Даже детскую 
площадку установили. Но население всё 
равно уезжает.  Уезжает туда, где есть рабо-
та, досуг для молодежи. А вместо молодежи 
пустующие квартиры покупают пенсионеры 
Ленинградской области. В поселке ситуация 
дошла до нехватки специалистов даже в 
администрации.  

Решение проблемы, как считают депу-
таты-коммунисты, в создании рабочих 
мест в сельских поселениях и поддержке 
сельскохозяйственного производителя. 
Но местный фермер из деревни Пятили-
пы не только не получает поддержку, а 
напротив, со стороны министерства полу-
чил отказ в субсидиях на покупку необхо-
димой техники в связи с «недостаточно-
стью бюджетной обеспеченности». Земли, 
которые расположены вдоль фермы 
выкуплены частниками под карьеры и 
зарастают кустарником. С такой государ-
ственной политикой будущее может быть 
только дачным поселком для жителей 
соседней, богатой области. 

п. Тесово-Нетыльский
Новгородский район

Парфинцам 
болеть нельзя

Жители парфино выкладыва-
ют в интернет смешное видео, как 
машина для нанесения дорожной 
разметки, прыгая по кочкам и 
объезжая ямы, рисует на дороге 
кривую линию, как символ совре-
менного бытия новгородской 
глубинки.

Отсутствие нормальных дорог – 
лишь одна из проблем, о чём рассказали 
представители трудовых коллективов 
Парфино на встрече со вторым секре-
тарём Новгородского обкома КПРФ 
Никитой Макаревичем и местными 
коммунистами Николаем Балбековым и 
Николаем Ивановым. 

Помимо дорог, здесь неоправданно 
дорогие расценки за водоснабжение 
и почти отсутствует медицина. Один 
детский врач и один для взрослых – 
такого в былые времена и предста-
вить себе было сложно. Но в 2018 году 
здесь закрыли стационар, и оптимиза-
ция здравоохранения посёлка шагнула 
дальше. Теперь за медицинской помо-
щью надо ехать в Старую Руссу, а отту-
да зачастую перенаправляют в област-
ной центр, где по записи можно месяц 
прождать очереди на приём.

С тревогой ждут в Парфино 1 июля, 

Коммунисты провели встречи с рабо-
чими и служащими Маловишерского 
стекольного завода, который сейчас 
находится на реконструкции,  ОАО 
«Новгородоблэлектро» Чудовского 
филиала Маловишерского района элек-
трических сетей. 

Народ поднимал вопросы холодно-
го водоснабжения, качества питьевой 
воды и и высокой цены за нее, отсут-
ствия  водозаборных колонок на улицах 
частного сектора,  жаловался на отсут-
ствие тротуаров, свалки, куда свозят 
мусор со всего региона и мн. др.

По просьбе жителей приехали на 
Тракторный переулок. Действительно 
здесь проехать можно только на трак-
торе. Машины скорой медицинской 
помощи, такси сюда не ездят. А люди-то 
живут! И век на дворе 21-й. 

В деревне Бурга посетили Бургин-
ский ДК и библиотеку. К сожалению, 

зимой данное помещение не может 
функционировать в силу того, что нет 
отопления.

Провели встречи с жителями дере-
вень Лука, Дворище, Карпина гора, 
Влички, ст. Мстинский Мост, Веребье, 
где жители рассказали о проблемах 
своих деревень, поблагодарили перво-
го секретаря Маловишерского райкома 
КПРФ Щеглову Г.К. за помощь в решении 
насущных вопросов.

Заметно возрос интерес людей к 
политической повестке, много посту-
пило обращений. Консультации по 
вопросам ЖКХ провела Хлопотникова 
Екатерина. Ряд вопрос взят на контроль 
Макаревичем Н. А.

В конце рабочей поездки состоялось 
совещание секретарей Новгородско-
го обкома КПРФ с местным партийным 
активом. 

Малая Вишера

– Мне приходится много ездить по 
области, практически побывал во всех 
районах, – рассказал, вернувшись из 
поездки, Никита Макаревич. – И хочу 
отметить, что множество проблем, о 
которых говорят люди, повторяются от 
района к району. Это – недоступность 
медицины, плохие дороги, рост цен,  
проблемы с трудоустройством, равноду-
шие властей. А  в Демянске - ещё и отсут-
ствие качественного покрытия мобиль-
ной связью. В некоторых деревнях, таких 
как Филиппова Гора – нет вообще  ника-
кой связи.

Мы побывали не только в районном 
центре, но и в самых отдалённых сель-
ских поселениях. Так, например, в Полно-
во, где находится жемчужина всего края – 
озеро Селигер. Но жемчужина требует 
достойной оправы. А озеро окружено 
неустроенной территорией – грязный 
берег без набережной, битое стекло, 
грязь… Разве местной власти не под 
силу организовать хотя бы субботники 
по благоустройству, привлечь заинте-
ресованных людей? Приложить руки к 
богом данному богатству! Полнейшее 
равнодушие! 

В деревне Ямник особенно остро 
стоит проблема с медициной. Непри-
глядное впечатление осталось после 
визита в Жирково и Лычково.

Особое внимание хочется обратить 
на то, что по территории Демянского 
района очень активно распространяет-
ся борщевик, захватывая уже не только 
участки у дороги, но и поля и огороды.  С 
этим агрессором очень трудно бороться. 
Но ведь нельзя и сидеть, сложа руки! А в 
Демянском районе, похоже, так и делают.

Демянский район

рабочая поездка 
в Малую Вишеру

8 июня секретари новгородского обкома кпРФ Макаревич никита и 
гаврилюк любовь совместно с членом партии Хлопотниковой екатери-
ной побывали с рабочим визитом в Маловишерском районе.

Плюс 
равнодушие 
чиновников
15 июня секретари новгородско-

го обкома кпРФ никита Макаре-
вич, любовь гаврилюк и александр 
галанец с рабочим визитом побы-
вали в Демянском районе.

Для  депутата областной Думы (фрак-
ция кпРФ) Василия калинина встреча с 
избирателями – повседневная работа.

когда снова поднимутся расценки на 
услуги ЖКХ. В разговоре вспомнили 
исторические факты времён Сталина, 
когда вся страна наоборот, с радостью 
ждала ежегодного апрельского сниже-
ния цен. 

Никита Макаревич ответил на вопро-
сы представителей трудовых коллекти-
вов и рассказал о программе, с которой 
кандидаты от КПРФ идут на предстоя-
щие выборы. Несколько молодых людей 
поинтересовались условиями вступле-
ния в партийные ряды. 

На улицах Парфино активисты 
Новгородского обкома КПРФ Любовь 
Гаврилюк, Александр Галанец и Сергей 
Молоканов общались с местными жите-
лями и раздавали партийную печатную  
продукцию. Люди с интересом знако-
мились с коммунистической прессой и 

задавали вопросы.
Несмотря на то, что в дни голосо-

вания в сентябре многие будут заня-
ты огородами, трудовые коллективы 
Парфино почти всем составом намере-
ны идти на выборы. Люди возмущены 
тем, что власть сегодня живёт в каком-
то параллельном мире. У неё другая 
зарплата, другая медицина, другие 
дороги, школы, детские сады. Она не 
боится, что не доживёт до пенсионно-
го возраста и что не сможет прожить 
на свою пенсию. Люди возмущены тем, 
что кучка олигархов зарабатывает боль-
ше, чем вся остальная страна, и когда 
в период пандемии многие россияне 
обанкротились, эти самые олигархи 
наоборот, улучшили своё благососто-
яние, наживаясь на чужих проблемах. 
Народ этой власти он больше не верит.
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И это были не выдумки. Члены обкома 
КПРФ, совершающие поездку по Шимско-
му району, видели все это воочию и даже  
многое сфотографировали.

В деревне Менюша годами не могут 
отремонтировать дорогу. Нервный смех 
жителей вызывает факт, что когда-то машина 
с бывшим губернатором Митиным решила 
не ехать дальше и повернула назад. Ровно 
до этого места и распорядились горе -чинов-
ники проложить асфальт, и так искусно запу-
тали документы, что дорога, вроде как, и 
дальше асфальтирована, но опять же, по 
документам, она зачем-то грейдируется.

Депутат Василий Калинин предложил 
несколько вариантов, чтобы разобраться в 
данной ситуации, в том числе - пригласить 
сюда министра для решения вопроса.

Вторая главная проблема всех  Шимских 
деревень – оптимизация медицины. Мест-
ные медики жалуются, что на местах теперь 
не могут даже вытащить клеща. Для этого 
нужно ехать в травмпункт Великого Новго-
рода. А когда- то и роды здесь принимали, и 
детей лечили. Теперь же работают по 2 часа 
2 раза в неделю.

Вспоминают недавнюю проблему с тест-
полосками для диабетиков. К счастью для 
больных, её решения на областном уровне 
добились представители фракции КПРФ 
Валерий Гайдым и Ольга Ефимова.

В деревне Веряжа ещё при царе была 
своя школа. И даже во время войны один 
учитель здесь мог учить одного ученика. 
Теперь, когда всё поставлено на рельсы 
целесообразности, дети встают ни свет ни 
заря и едут учиться в Шимск. А когда приез-
жают обратно, то и уроки  делать некогда, не 
то, что заниматься чем- то ещё.

Об ужасах своего быта рассказали жите-
ли в деревне Красный Двор. Здесь в здании 
постройки 1900 года когда -то был свинарник 
с паровым отоплением. А теперь в нём пред-
лагают жить людям. Одна семья вынуждена 
действительно, от безвыходности, прожи-
вать. Остальные, боясь, что дом уже начал 
рассыпаться, переехали к родственникам. 
В здании по улице Шелонская, 4 обуглены 
все провода. Но здесь дают квартиры детям-
сиротам, а на втором этаже проживают два 
инвалида-колясочника, которых для чинов-
ников, видимо, уже нецелесообразно нику-
да переселять. Дом не признан аварийным.

На встречах с населением Никита Мака-
ревич привел примеры решения похожих 
проблем в других регионах, где сегодня 
управляют коммунисты. Привёл в пример 
Хакассию и совхоз имени Ленина с Павлом 
Грудининым во главе. Там люди хотят жить 
и работать, и растить детей. И никуда не 
собираются переезжать. А из Новгородской 
области молодёжь уезжает тысячами. 

Все изложенные жителями деревень 
факты взяты коммунистами на контроль. В 
соответствующие инстанции будут направ-
лены запросы. А в ходе всех разговоров 
было видно, что присутствующие уверены в 
том, что нынешнее положение в стране пора 
менять. 

Шимский район

Шимские кошмары
О вопиющих фактах российской 

действительности рассказали депу-
татам-коммунистам жители дере-
вень Веряжа, Менюша и красный 
Двор. О том, что в доме с обуглен-
ной электропроводкой живут инва-
лиды-колясочники, что дети вста-
ют в 6 часов утра, чтобы успеть на 
автобус в школу, что жители дерев-
ни с дубинами бросаются на пыля-
щие на огромной скорости камазы, 
о том, что больные умирают, не 
дождавшись скорую помощь...

Ефимова Ольга Анатольевна прове-
ла прием граждан по личным вопросам, 
осветила деятельность областной Думы 
и работу фракции КПРФ. Поднимались 
проблемы оптимизации медицины, обра-
зования, закрытия предприятий, оттока 
молодых людей.

Депутат Думы Великого Новгорода, 
второй секретарь Новгородского обко-
ма КПРФ Макаревич Никита Андрее-
вич, выступая на встречах с населением,  
рассказывал о работе с молодежью, о 
проблемах региона, о законодательных 
инициативах депутатов фракции КПРФ в 
Государственной Думе, о деятельности 
народных предприятий, которые возглав-
ляют коммунисты, о программе КПРФ 
вывода страны из кризиса

Во встречах принимали участие член 
Комитета Валдайского районного отде-
ления КПРФ Бушмарёв А.П. и первый 
секретарь Валдайского райкома партии 
Андросович В.А. Местные коммунисты 
рассказали о своей работе с обращени-
ями граждан, о том,  какую работу они 
лично проводят на местах.

Встречи  с населением в  Валдае, в 
деревнях Яжелбицы, Любницы и Едрово. 
В Яжелбицах родители детей, которые 

ВСтрЕЧи ДЕПУтатОВ С житЕЛяМи 
ВаЛДайСКОГО райОна

10 июня в Валдайском районе состоялись встречи населения с депута-
том новгородской областной Думы О.а. ефимовой и вторым секретарем 
обкома кпРФ н.а. Макаревичем.

занимаются в кружках СДК, поделились 
с депутатами проблемой с отсутстви-
ем ремонта кровли в доме культуры и 
особенно вызывает тревогу размещенная 
в гримёрной АТС «Ростелекома». Админи-
страция не реагирует на проблемы СДК. 

В Любнице сельчан беспокоят несколь-
ко особо острых проблем: село не газифи-
цировано, а привозной газ очень дорогой. 

В мае здесь сгорели 20 жилых домов и 
часовня. Оперативно приехавшая един-
ственная пожарная машина не смогла 
ничего сделать, поскольку  вода быстро 
закончилась и пополнить ёмкости было 
нечем. А пока подоспела техника из 
других населённых пунктов, то было уже 
поздно.

С водой в деревне - извечная пробле-
ма. Когда-то её решали водонапорные 
башни, но их зачем-то разобрали и увез-
ли, ничего не объяснив местному населе-
нию. Теперь набрать воду можно только 
из уличных колонок, которых всего две 
и они не работают, если нет электриче-
ства. А электричество пропадает доволь-
но часто. Пожарные гидранты, по словам 
местных активистов, никто на предмет 
исправности не проверяет. Да и сколько 
их осталось, тоже никто не знает. К специ-
альным пожарным водоёмам не проехать. 

Пожилые жители деревни жалуются, 
что брать воду из колонки для собствен-
ных нужд, например для бани, водоканал 
не разрешает. В то же время, не спешит 
ставить пломбы на установленные само-
стоятельно счётчики, и берёт деньги с 
переплатой. 

Инициативную группу с конкретными 
предложениями власти «футболят» и не 
воспринимают, всё перенося и отклады-
вая собрания, ссылаясь на пандемию и 
нехватку времени. 

У некоторых погорельцев отчаянное 
положение с возмещением ущерба. Люди 
потеряли всё, и боятся, что останутся ни с 
чем.

Озабоченность у местных жителей 
вызывает состояние старинного моста, 
построенного ещё по приказу Екатери-
ны II. Если сами опоры любая экспертиза 
признает вечными, то все остальные части 

Вместо пожарных гидрантов и колонок с водой –
 ржавые ёмкости для сжиженного газа

Рабочая поездка в деревню перелучи депутата новгородской област-
ной Думы от фракции кпРФ Ольги ефимовой и депутата Думы Велико-
го новгорода никиты Макаревича показала, что и спустя месяц после 
страшного пожара местное население по-прежнему считает себя брошен-
ным на произвол судьбы.

моста требуют обновления и ухода, что, 
к сожалению, в наше время делается не 
вовремя. Видимо, надо ждать, пока какой-
нибудь трактор не обрушится в реку.

Много в деревне и других проблем. 
Например, некогда одна из лучших школ 
региона сегодня в плачевном состоянии. 
И даже внешне имеет заброшенный вид и 
зарастает травой. Вокруг деревни несанк-
ционированные свалки.

Зато центр деревни Перелучи продол-
жает украшать инсталляция из ржавых 
старых ёмкостей для сжиженного газа, 
на месте которой должна была бы стоять 
детская площадка. Вопрос давно обсуж-
дался. 

Местное руководство не появилось 
на встрече с депутатом Новгородской 
областной Думы. Все проблемы жители 
деревни изложили на имя Ольги Ефимо-
вой в письменном виде. Им будет дана 
оценка, в соответствующие инстанции 
будут направлены запросы, будет прове-
дена конкретная работа и приняты 
конкретные решения.

После встречи в Перелучах состоялась 
встреча с жителями города Боровичи. 
Никита Макаревич в своём выступлении 
отметил ряд законопроектов с которыми 
выступают депутаты – коммунисты. Участ-
ники встречи поделились своим видени-
ем ситуации в стране и регионе. Ольга 
Ефимова рассказала о том, как складыва-
ются межбюджетные отношения городов, 
области и федерального центра, из-за 
неэффективности которых регион сегод-
ня имеет огромный долг по кредитам, и 
на его обслуживание ежемесячно уходят 
миллионы.

Людей во всех городах и районах 
волнуют одни и те же проблемы. И всем 
надоели одни и те же лица с обещаниями 
по телевизору светлого будущего. КПРФ 
имеет огромную поддержку. У коммуни-
стов есть чёткая программа действий, и 
есть понимание в каком направлении нам 
всем надо двигаться

Боровичский район

А также нет аптеки, и, чтобы купить лекар-
ство, приходится тратить дополнительно 
300 рублей на дорогу в Валдай.

По всем волнующим проблемам и 
жалобам будут направлены в соответ-
ствующие органы депутатские запросы. 
Завершилась рабочая поездка встречей 
в г. Валдай с партийным активом, сторон-
никами и членами общественной органи-
зации Валдайского района «Дети войны». 
Ольга Анатольевна вручила члену 
Валдайского РК КПРФ Эдуарду Николае-
вичу Майорову за активную партийную 
деятельность памятную медаль ЦК КПРФ 
в честь 60-летия космонавтики.

Любницкому СДК вручили подарок 
– мультимедийный проектор и экран. 
Директор Дома культуры Дудкина Татьяна 
Николаевна отметила, что это была мечта, 
которая осуществилась, благодаря депу-
тату Новгородской областной Думы Ольги 
Анатольевны Ефимовой. Также дополни-
ла, что проектор – это большая радость 
для деревни, так как теперь вместе с 
ребятами будет возможность проводить 
различные презентации, обучающие, 
развивающие программы.

Андровсович В.А. отметил, что деятель-
ность сельских домов культуры держится 
на энтузиазме работников этих органи-
заций, которые ведут большую воспита-
тельную работу с населением, особенно с 
молодежью.
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Посвящается 800-летию со дня рождения 
александра невского и 80-летию начала 

Великой Отечественной войны
24 июня в Новгородской областной универсаль-

ной научной библиотеке состоялась презентация книги 
«Наследники ратной славы Александра Невского. Новго-
родцы – кавалеры ордена Александра Невского». Автор 
книги - коммунист, член Бюро Новгородского  горкома 
КПРФ, первый заместитель председателя областного сове-
та ветеранов, главный редактор Новгородской областной 
Книги Памяти, известный журналист, крупный специалист 
по истории Великой Отечественной войны Сергей Федо-
рович Витушкин.

Орденом Александра Невского за бои на Новгород-
ской земле были награждены более 300 командиров Крас-
ной Армии. А из уроженцев Новгородской области, кава-

лерами ордена стали более 250 жителей. Среди награждённых - 8 героев Советского Союза.
Работа над книгой продолжалась около четырёх лет. Книга выпущена небольшим тира-

жом на средства библиотеки,  собственные накопления автора  и   оказанной материальной  
помощи от  Новгородского   обкома   КПРФ.

По словам выступавших гостей презентации, данная книга должна быть в каждой школь-
ной библиотеке, поскольку является архивным документом. В ней зафиксированы реальные 
факты о героизме Советских людей, о героизме земляков - новгородцев. И очень печально, 
что губернатор не поддерживает подобные проекты, а выделяет деньги на ненужную маку-
латуру для чиновников и депутатов, которая мало кому интересна и полезна.

А ведь интересно узнать, что в кабинете, где  расположился губернатор, когда-то работал 
фронтовик, кавалер ордена Александра Невского, ордена Ленина и ещё множества наград, 
первый секретарь Новгородского обкома КПСС Николай Афанасьевич Антонов. Свой орден 
Невского он получил за бои в августе 1944-го, когда командовал батальоном. Как правило, 
данную награду давали, если малыми силами и с минимальными потерями была одержана 
победа над превосходящим по силе и численности врагом. 

В книге описаны сотни подвигов героев - кавалеров ордена Александра Невского. Она 
будет интересна как специалистам, так и широкому кругу читателей, интересующихся исто-
рией России и Новгородской земли.
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Всего ребята опросили 50 человек 
разного возраста: детей, молодежь и 
старшее поколение. Из пяти вопро-
сов: Кто такой Лёня Голиков? Откуда он 
родом? Какие места в Новгороде связаны 
с именем Лёни? Какой главный подвиг он 
совершил? Какое высокое звание было 
присвоено Лёне Голикову? Новгородцы в 
среднем отвечали на четыре. Наибольшее 
затруднение вызывал предпоследний 
вопрос.

Кстати говоря, молодёжь отвечала 
на вопросы ничем не хуже, чем старшее 

17 июня, в день рождения героя советского союза лени голикова, наши 
пионеры выясняли, насколько хорошо новгородцы знают историю свое-
го земляка.

День рождения Лени Голикова

поколение. Так что, как говорится, не надо 
вальсов! Порадовало и то, что совсем 
юные новгородцы – школьники – хорошо 
знают историю пионера-героя. Спасибо 
за это их родителям и учителям.

Все прошедшие опрос получили 
подарки от наших пионеров – вкусные 
печеньки и листовки, в которых кратко 
описана жизнь Лёни Голикова. Ведь пече-
нье в качестве награды прославилось сто 
лет назад не с самой лучшей стороны – мы 
это исправили. Осталось реабилитиро-
вать варенье. Ну, ничего, справимся!

Боровичские пионеры провели 
первое летнее мероприятие – велопоход. 
Быстро спланировали, быстро провели, 
потому что мы такие, как в песне: «всег-
да на подъём мы легки, и в лёгкие кеды 
обуты». Поехали уже знакомым маршру-
том, хотя в другую точку. А вот путь по 
лесу был незнакомым, но все препятствия 
мы преодолели – поваленные деревья, 
песок, водные преграды и т.д.

На привале отдохнули, попили чаю, 
побегали, поиграли. И – в обратный 
путь, он у нас как всегда преодолевается 
быстрее. 

В походе выявились и недостатки, и 
прежде всего, дисциплины. На обратном 
пути колонна рассыпалась – часть пионе-
ров оторвалась и уехала вперёд, никого 
не ожидая. Оставшиеся волновались за 
них.  Видимо нужно вводить экзамены на 
допуск к походу и не брать с собой впредь 
злостных нарушителей.

Уроки велопохода

Вот они – долгожданные каникулы. Можно подольше поспать, полениться… Но не 
тут-то было! Вожатые  объявляют сбор!  Дел у пионеров невпроворот. Надо и на брат-
ском кладбище порядок навести, и бабусе в огороде помочь, надо в поход сходить – 
изучать природу своего края, его историю, учиться коллективизму и ловкости, надо 
придумать новые номера для агитбригады, обсудить книжку, порыбачить, научиться 
плавать, поучаствовать в спортивных соревнованиях, да мало ли еще что!

Горячее пионерское лето

1 июня первый секретарь Новгородского обкома ЛКСМ РФ Никита Макаревич 
побывал в Волотовском муниципальном округе. Вместе с первым секретарём район-
ного отделения КПРФ Тихомировой Н.В. коммунисты поздравили с Днём защиты детей 
маленьких жителей округа, а также пообщались со взрослым населением. 

А комсомольцы Волотовского отделения ЛКСМ Аня Абдулина и Уля Жулябина  
провели развлекательную программу «Возьмëмся за руки, друзья».

Возьмëмся за руки, друзья!


